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Por unanimidade, a Câma-
ra Municipal de Nova Andra-
dina aprovou na última Ses-
são Ordinária, o requerimen-
to 61/2024, encaminhado ao
Executivo Municipal, questio-
nando a Secretaria Municipal
de Serviços Públicos acerca
de problemas na iluminação
pública estendida na BR-376,
no trecho que compreende a
entrada do Bairro Industrial e
o Frigorifico JBS.

Sob a autoria da vereado-
ra Gabriela Delgado (MDB) e
dos vereadores Dr. Leandro
Fedossi e Arion Aislan, a ma-
téria legislativa busca saber se
foi realizada avaliação da ca-
pacidade do transformador
para atender a rede de ener-
gia que serve o sistema de ilu-
minação. A falta de iluminação

Vereadores cobram informações sobre problemas
em luminárias da BR-376, na saída para Ivinhema

adequada na BR 376, entre a
entrada do Bairro Industrial e
o frigorífico JBS, tem causado
grande preocupação devido ao
aumento significativo do núme-
ro de acidentes no trecho.

O texto do requerimento
legislativo cobra ainda uma
solução definitiva para os pro-
blemas elétricos que afetam
o serviço de iluminação da-
quele trecho. “A ausência de
luz nos postes de energia,
resulta em visibilidade reduzi-
da para motoristas e pedes-
tres, aumentando o risco de
colisões, atropelamentos,
além de facilitar a ocorrência
de crimes, situações que pre-
cisam ser resolvidas com ur-
gência”, considera a justifica-
tiva dos vereadores encami-
nhada ao Governo Municipal.

Os vereadores Arion Ais-
lan e Dr. Leandro Fedossi in-
dicaram na última Sessão
Ordinária da Câmara Munici-
pal a necessidade da compra
de aparelho de ecocardiogra-
ma, ação que demanda tam-
bém a contratação de profis-
sional especializado para di-
agnóstico de cardiopatia con-
gênita, seguindo diretrizes
da Lei Federal 14598/24,
oriunda do PLC 130/2018,
que versa sobre a realização
de exames em gestantes.

Compra de aparelho ecocardiograma
e contratação de profissional

especializado são indicadas pela
Câmara de Nova Andradina

A indicação 163/2024
justifica que a iniciativa é re-
levante para que gestantes
tenham um diagnóstico rápi-
do e seguro. Segundo os ve-
readores, o exame ecocardi-
ograma fetal foi incluído no
SUS como obrigatório no pré-
natal, dada a sua função de
visualizar a cardiopatia con-
gênita, que é a má formação
do coração, patologia que
acomete um em cada 100
crianças nascida no Brasil.

“Esse diagnóstico facili-

ta tomadas de decisões do
profissional, no momento do
reconhecimento do quadro
do bebê ainda em gestação,
indicando a necessidade de
se transferir a gestante para
a alta complexidade, que es-
tará submetida à realização
de exames periódicos, algo
indispensável para a preser-
vação da vida do feto”, justi-
ficam os autores da propos-
ta encaminhada ao Executi-
vo Municipal por meio de sua
Secretaria de Saúde.

A Câmara de Nova Andra-
dina encaminhou na última
Sessão Ordinária, em cará-
ter de sugestão, proposta que
beneficia o saneamento de
empresas optantes do Sim-
ples Nacional. A indicação
163/2024, pede esforços no
sentido de promover renego-
ciação de dívidas a exemplo
do REFIS, que consiste num
benefício estatal para paga-
mento à vista ou parcelado de
dívidas e multas inscritas em
dívida ativa, ajuizada ou não,
que atenda o conjunto des-
tas empresas.

Depois de ouvida em Ple-

Câmara de Nova Andradina
propõe à União renegociar dívidas

de micro e pequenas empresas

nário, a indicação conjunta
dos vereadores Arion Aislan
(PL), Deildo Piscineiro
(PSDB) e Cida do Zé Bugre
(Podemos), será encaminha-
da ao Ministério da Fazenda
para a apreciação da equipe
econômica do Ministro de
Estado, Fernando Haddad.

Na justificativa, os verea-
dores apontam que as micro
e pequenas empresas foram
as mais afetadas com as polí-
ticas de restrição durante a
pandemia e que, pelas dificul-
dades enfrentadas, precisam
de apoio da esfera Federal.

“Nesses últimos anos,

obviamente, as empresas não
produziram e ou não consegui-
ram regularizar-se, satisfatori-
amente e, assim acumularam
dívidas com o Governo Fede-
ral. Isso porque, na priorização
do pagamento das dívidas, é
natural escolher o colabora-
dor em vez do imposto. Por-
tanto, a necessidade de um
REFIS que abranja o Simples
Nacional, medida que dará
folego a mais de 7 milhões
de empresas endividadas, vai
estimular o reerguimento des-
sas empresas, gerando em-
prego e renda ao nosso país”,
defendem os edis.

Reclamações de muníci-
pes moradores do distrito de
Nova Casa Verde sobre a atu-
al situação do pavimento as-
fáltico das Avenidas Dílson
Casarotto e Manoel da Costa
Lima, mobilizaram os gabine-
tes do vereador Deildo Pisci-
neiro e da vereadora Gabriela
Delgado, que encaminharam
nesta última Sessão Ordiná-
ria da Câmara Municipal, a in-
dicação 168/2024, solicitando
ações reparadoras com reca-
peamento asfáltico.

A matéria, dirigida às se-
cretarias de Infraestrutura e
Serviços Públicos, pede ainda
que o recapeamento se esten-

Melhorias viárias para Nova Casa Verde
foram indicadas em Sessão da Câmara

da às ruas paralelas que se
encontram em péssimas con-
dições. “Entendemos que o
momento é oportuno para que
as vias recebam os serviços
necessários de recuperação,
por isso, encaminhamos esta
indicação esperando que os
apelos da população do distri-
to sejam ouvidos pela adminis-
tração municipal”, justificam.

Redutor de velocidade é
indicado para o distrito - Ain-
da na mesma Sessão, através
da indicação 167/2024, Deildo
e Gabriela solicitaram estudos
para a implantação de “Ondu-
lação Transversal” na Rua Luís
Cláudio Josué, altura da ESF

Nova Casa Verde. Segundo o
texto da proposta, a medida se
apresenta em grau de “extre-
ma importância” para a segu-
rança dos pedestres.

“Com a pavimentação re-
cente deste trecho, conduto-
res de veículos têm abusado
da velocidade, colocando em
risco a integridade física dos
munícipes, especialmente
usuários que procuram pelos
serviços da unidade de saúde
do distrito. Essa situação tem
gerado crescente preocupa-
ção na comunidade, que es-
pera na instalação do quebra-
molas uma prevenção de aci-
dentes graves”, disseram.
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